

# 進路指導部便り

令和6年9月20日  
第4号  
東京都立七生特別支援学校長  
黒澤 一慶

厳しい残暑も少しずつ和らぎ、秋を迎えようとしています。夏季休業中におきましては、夏季進路先見学のご参加ありがとうございました。今回の進路指導部便りでは、夏季休業中に行った「夏季進路先見学」と「高等部2年生インターンシップ」についての報告をお届けします。

## 夏季進路先見学

夏季休業中の期間を利用し保護者の方を対象に進路先見学を実施しました。本見学は、企業、福祉事業所、グループホーム等の活動内容や雰囲気を知り今後の進路選択の一助としていただくことを目的に、昨年度より始めたものです。

今年は、全部で11の事業所にご協力いただいて実施致しました。実施に際しては、より多くのご家庭に見学の機会をもつていただけるよう各家庭最大2件までとさせていただきました。応募多数でご参加いただけなかったご家庭もありました。

ご参加いただいたご家庭からは、

- ・見学をすることによって漠然としたイメージだったことが、より明確になり進路の方向性が広がるように感じました。親が見学することで子供にもアドバイスがしやすくなると思いました。
- ・自分の子供の特徴に近い方がどのような職種、どのような職場環境、どのように通勤しているか等を理解できてよかったです。
- ・昨年度に引き続き、見学会に参加させていただき、子どもの将来を考える良い機会になりました。
- ・まだ先…ではありますが、いまから出来ることは？と、何か取り組んでいけたらと思いました。

(一部抜粋)

等のご感想を頂きました。来年度以降も、今年度ご参加いただけなかった方も含め多くの方にご参加いただけるよう、引き続き夏季進路先見学を実施したいと考えています。よろしくお願い致します。

## 高等部2年生インターンシップについて

6月13日から7月11日まで、高等部2年生がインターンシップを行いました。無事に2日間を通して体験を行うことができました。初めて公共交通機関を利用したり、初めてバスで運賃を支払ったりなど、生徒それぞれが様々な体験をしました。振り返りでは、「自分に合っていた」「もっと体力を付けた方が良かった」「バスや電車の利用が大変だった」など率直な感想がありました。

10月からは現場実習が始まります。学級や授業において、インターンシップでの体験を元に、現場実習に向けて準備を行っていきます。

インターンシップでは、多数の市内外の福祉事業所、そして企業の御協力を得て進めることができました。この場をお借りして改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。今後ともインターンシップ、現場実習等への御協力をお願い申し上げます。

## 進路個別相談のお知らせ

10月も、進路指導主任及び進路専任による進路個別相談日を設けています。お子様の進路に関する悩みごとや相談ごとについて、保護者、七生福祉園職員の方が相談できる機会です。どうぞ、お気軽にお申し込みください。時間は1回につき40分程度です。10月の相談日は**18日(金)**です。相談を希望される方は、下記の申し込み票をご記入の上、**9月30日(月)**までに御提出ください。

-----きりとり-----

### < 進路個別相談 申し込み票 >

10月18日(金)の進路個別相談に申し込みます。

(小・中・高) \_\_\_\_\_年 \_\_\_\_\_組

児童・生徒名 \_\_\_\_\_

保護者・担当者名 \_\_\_\_\_

御希望の相談時間 ①9:30~ ②10:30~ ③11:30~

第1希望 \_\_\_\_\_ 第2希望 \_\_\_\_\_ 第3希望 \_\_\_\_\_

家庭・寮 → 担任 → 進路指導部